

自立貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

横浜市立錦台中学校 学校だより
発行日 平成27年4月28日(火)
発行者 学校長 枝迫大成
所在地 神奈川区西寺尾3-10-1
電話 401-3644 FAX431-0244

URL <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nishikidai/>

「新年度を迎えて」

校長 枝迫 大成

今年の入学式も、咲き誇る桜や花壇の花々が、新入生をやさしく迎えてくれました。式に際しましては、多くの保護者・地域の方々にご列席いただきありがとうございました。新入生197名と着任の教職員10名を迎え、全校生徒637名、教職員は45名で「チーム錦台」のスタートを切ることが出来ました。新入生は入学してからもうすぐ1ヶ月が経ちますが、楽しみだった部活動も本入部となり、中学校生活に少しずつ慣れてくるだろうと思っております。1年生、2年生、3年生とも5月6月に控えている学年行事に向けて、準備も本格的となってきました。

さて、本校の学校教育目標である「自立貢献」も3年目を迎え、全校生徒が入学時からの学校教育目標となりました。ここで改めて「自立貢献」の意味を確認してみたいと思います。

○「自立」とは、時にはアドバイスを受けながらも、自分のことは自分で考え、自分でできるようになることです。

・学習面では、将来の目標に向けて、計画的に意欲をもって見通しをもった学習が出来ること。

・生活面では、基本的な生活習慣を身に付け、人任せにせず自ら進んで取り組み、周りの人たちと適切に関わっていくこと。

・精神面では、自分で善悪の判断をし、自分の良さや可能性を実感しながら、自らの力で自分の未来を切り拓こうとすることだと考えます。

○「貢献」とは人のために行動する、人のことを思うことです。相手を思いやり、優しさの心もち、自分の家族、友達、クラス、学校、地域、日本、世界などに貢献する心をもつことが必要と考えます。

また同時に、周りの人たちに「してもらおう」「やってもらおう」という受け身な姿勢だけでなく、中学生として、「自分は何が出来るのか」と考え、実行することも大切です。そして、錦台中の生徒たちが「自立貢献」を目標に日々成長し、卒業の時には、この「自立貢献」の気持ちをもって卒業していくことを期待しています。

そしてもう一つ忘れてはいけないのが、「あいさつは あふれる笑顔の あいことば」と

いうスローガンです。これは、錦台中ブロック学校・家庭・地域が一体となって取り組んでいる大切なスローガンです。中学生が中心となって、

